

KENFM AM TELEFON: MARTIN LEJEUNE AUS DEM ANTI-G7-PROTESTCAMP IN ELMAU

Posted on 4. Juni 2015

In Elmau treffen sich derzeit die G7-Spitzen, normalerweise G8, jedoch wurde Russland aufgrund der politischen Weltlage von dem Treffen ausgeschlossen. In München finden zur Stunde Protest-Kundgebungen auf dem Odeonsplatz statt, als Redner steht hier unter anderem Jean Ziegler auf der Bühne.

<http://livestream.com/accounts/137431...>

Wir sprachen mit Martin Lejeune, der sich direkt im Protest-Camp bei Elmau befindet und, soweit es die Telefonverbindung zuließ, von den umfangreichen Sicherheitsmaßnahmen und Einschränkungen berichtet.